

Enfants sans tabac

OUI

le 13 février

La publicité pour le tabac

pousse les enfants à fumer.

Un OUI protège les enfants du tabac !

La publicité sur le tabac pousse nos enfants et nos jeunes à fumer

Les études le prouvent clairement : dès que les enfants et jeunes entrent en contact avec la publicité pour le tabac, ils se mettent plus tôt à fumer. Plus de la moitié des fumeurs et fumeuses commencent à fumer avant leur majorité.

Il est inacceptable de promouvoir le tabac et ses effets néfastes auprès des enfants et des jeunes

Un produit si néfaste que le tabac ne devrait pas faire l'objet de publicité auprès des enfants et des jeunes. En tant que société responsable, nous devons protéger les enfants et les jeunes et promouvoir leur développement en bonne santé.

Pour une protection de la jeunesse efficace

La vente de produits du tabac à des personnes mineures est interdite. Par conséquent, la publicité sur le tabac ne doit pas s'adresser à nos enfants et à nos jeunes.



Faites un don avec TWINT !

 Scannez le code QR avec l'app TWINT

 Confirmez le montant et le don



Une initiative du corps médical, des organisations de la santé telles que la Ligue suisse contre le cancer et la Ligue pulmonaire, des associations pour la jeunesse et le sport ainsi que d'autres organisations.

www.enfantssanstabac.ch